
 
 

 

Botucatu, 29 de junho de 2020. 

  

Ilma Sra. 

Alessandra Lucchesi – PSDB 

Botucatu-SP  

Valdir Gonzalez Paixão Júnior, Secretário Municipal de Educação, vem perante Vossa 
Excelência, em atenção ao respeitável Requerimento nº 390, aprovado em Sessão Ordinária de 
08/06/20, esclareço que estratégias estão sendo pensadas, considerando o cenário 

epidemiológico no tocante à reabertura de centros educacionais infantis e escolas do 
município. 
 Com base em documentos de estudo, em anexo, a equipe técnica de supervisores da 

Secretaria Municipal de Educação reuniu-se para levantamento bibliográfico, estudo e debate 

durante as últimas semanas e elaborou protocolo de retorno às atividades presenciais, com 

foco em segurança nas atividades escolares, sanitização e higienização dos espaços escolares 

e orientações pedagógicas. 

Considerando, sobretudo a segurança das crianças dentro do ambiente escolar, incluiu-

se desde escalonamento de turmas e de distribuição da merenda escolar visando a minimizar 

os prejuízos proporcionados pela COVID-19. Tal documento encontra-se em fase de 

apreciação e aprovação do senhor prefeito Mário Pardini e do Comitê da COVID-19 para futura 

homologação. 

 Em relação às creches que já estão em funcionamento, seguem-se os protocolos 

sanitários vigentes.  

 

 

  Atenciosamente, 

 

VALDIR GONZALEZ PAIXÃO JÚNIOR 

Secretário Municipal de Educação 


